

Le 26 août 2022.

Madame, Monsieur,

Le collectif de réflexion, structuré depuis peu au sein de « l'Association de préfiguration du Tiers-Lieu des Hautes-Côtes », a le plaisir de vous convier à une présentation de l'avancée du projet, projet qui doit être construit et partagé par le plus grand nombre possible d'acteurs locaux dont les acteurs économiques.

Cette présentation se fera à La Nourotte, commune de Messanges, le samedi 17 septembre prochain.

Ce jour-là, nous vous invitons (1 représentant par structure), dès le matin, avec tous les maires de et les responsables d'association des Hautes-Côtes pour le programme suivant :

- à partir de 10 heures : accueil convivial autour d'un café
- 10h30 : présentation des avancées et pré-orientations prises pour « le Tiers-lieu des Hautes-Côtes ». Ce Tiers-lieu aura comme objectifs, sur un ou plusieurs sites, de stimuler la vitalité et l'animation du territoire, la consommation locale, la création, et de travail au sein des Hautes Côtes de Gevrey et Nuits : un ou des lieux du « faire » et du « vivre ensemble ».
- Présentation suivie, à 10h50, d'une « table ronde » sur « les enjeux, impacts, intérêts, contraintes de mise en place et de fonctionnement... » des tiers-lieux sur leur territoire. Cette table ronde sera animée par Philippe BERTRAND, journaliste, créateur des « Carnets de Campagne » sur France- inter. Au terme de la table ronde un temps sera donné pour les questions et interventions des invités.
- La matinée sera clôturée par un apéritif offert à tous les participants, ce temps permettra la poursuite des échanges.

À partir de midi, la manifestation sera ouverte à tous les habitants des Hautes-Côtes sous forme d'une « Kermesse du Tiers-Lieu ». Elle débutera par un apéritif offert et un grand pique-nique citoyen (*les participants apportent et partagent de quoi manger*). Elle se poursuivra, à 15 heures, par « un Forum participatif » animé, comme la table ronde du matin, par Philippe BERTRAND . Il s'agira sur l'ensemble de l'après-midi d'un moment festif pour échanger, en vue de les concrétiser, sur les orientations du Tiers-lieu et susciter les participations et implications individuelles ou collectives.

Nous comptons sur votre implication et votre mobilisation en tant qu'acteurs économiques des Hautes-Côtes, elles seront importantes pour l'aboutissement et la vie du projet Nous vous remercions de bien vouloir, s'il vous plaît, répondre à cette invitation à l'adresse de ce mail et d'encourager autour de vous à participer à « La Kermesse du Tiers lieu ».

Bien cordialement,

Le Collectif de préfiguration du Tiers-Lieu des Hautes-Côtes.